



Declaraciones de El Mayo no preocupan a la 4T: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, negó que haya preocupación por parte de la 4T, por las declaraciones del narcotraficante Ismael Zambada García, alias El Mayo, sobre sobornos a políticos, militares y policías. El legislador rechazó que los señalamientos enciendan *foco rojos* para el gobierno y la clase política mexicana. El también presidente de la Jucopo, señaló que, el que nada debe; nada teme y se dijo a favor de investigar los sobornos que Zambada haya hecho con información fidedigna.



<https://drive.google.com/file/d/1QNa-06Y1x0Emsd-vU5NVG2JOeKHZmVML/view>